

El Proyecto Peñas Negras inició su Campaña de Invierno

| Mayo 2024

*Bajo la consigna "**La seguridad no es un lema, es una forma de vida**", el pasado 13 de abril Barton SAS dio por iniciada la temporada de invierno con un importante y detallado operativo de seguridad que tiene como objetivo proteger tanto a su personal como a contratistas.*

Con el objetivo de proteger de las inclemencias propias de la temporada otoño-invierno en ambiente cordillerano al personal de la empresa Barton SAS y a las empresas contratistas que presten servicio en el Proyecto Peñas Negras, se puso en marcha el Plan Operativo de Invierno, con el cual se busca minimizar al máximo los riesgos en campamento y en el camino de acceso, al igual que proteger las instalaciones, equipos y maquinaria, tanto del proyecto como de sus contratistas.



Por tal motivo, se dispuso un importante y detallado operativo de seguridad en el que interviene el personal del Proyecto Peñas Negras, entre los que se destacan la Encargada de Administración, el Jefe de Turno, el Jefe de Proyecto, personal de Logística, el responsable de Higiene y Seguridad y el encargado de Enfermería en Campamento, cada uno de ellos desarrollando un rol específico. En este sentido, es importante señalar que el operativo de seguridad está diseñado tanto para las instancias previstas en Campamento como para la desmovilización de máquinas y equipos por el fin de la temporada, teniendo en cuenta además los sistemas de alerta y las recomendaciones previas al traslado como en tránsito.



El proyecto Peñas Negras brindó diferentes instancias de inducción a su personal como al personal de las empresas contratistas, sobre el Plan Operativo de Invierno y de primeros auxilios . Los encuentros se realizaron de manera presencial en el campamento y virtual, para todo el personal que se movilizara hacia el campamento durante el mes de abril.

Como se recordará, el Proyecto Peñas Negras de cobre y oro se desarrolla en la Faja de Vicuña en La Rioja, donde recientemente la compañía Sendero Resources anunció los resultados de los primeros tres pozos de perforación diamantina del programa de perforación inicial en curso, destacando especialmente que la perforación de La Ollita está confirmando la presencia de una gran capa epidermal argílica avanzada mineralizada telescópica en un sistema de pórfido de oro y cobre.

